

Shambhala, la montaña rusa estrella de Port Aventura

Algunos datos para conocer mejor la novedad de Port Aventura 2012
Poco a poco vamos conociendo las experiencias de los primeros aventureros que han montado en esta espectacular montaña rusa de Port Aventura. Con un recorrido de 1600 metros y una altitud de 76 metros, podemos disfrutar de una espectacular vista de los [hoteles en Port Aventura](#) y de todo el parque. La montaña alcanza una velocidad de hasta 134 km/h y es la más alta de Europa.

¿Pero lo sabemos todo? Aquí van algunas curiosidades para los más fanáticos. La montaña tiene una capacidad de 3 trenes de 32 personas, con una capacidad de 1600 personas/hora en su máximo rendimiento.

El coste total de esta atracción es de 25 millones de €uros. Se han utilizado 4000 metros cúbicos de hormigón, 1600 toneladas de acero y ocupa una área de 14.000 metros cuadrados. Shambhala es la octava montaña rusa del parque de la [Costa Daurada](#), y se cruza 4 veces con el Dragon Khan. También es la montaña rusa más rápida de Europa (por detrás de Furius Baco). Con 5 camelbacks (elevaciones durante el recorrido) que dan la sensación cómo si flotaras, la atracción simula la ascensión al Himalaya.

Para su construcción han participado unas 300 personas de empresas de España, Alemania, Francia, Hungría, Polonia, Suiza y EEUU, que se han alojado en los [hoteles de Salou](#). El diseño se ha trabajado conjuntamente entre **Port Aventura** y la empresa Bollinger & Mabillard, que también diseñó el Dragon Khan.

¡Empieza un viaje de leyenda en **Port Aventura**! Descubre la experiencia **Shambhala**.

Equipo de DeMediterràning.com, 10 de agosto de 2012

www.demediterràning.com